

# 翔ける双葉

## No.7

### ◇成すことによって学ぶ

2学期は、校外で体験をしながら学ぶ機会が多くあります。体験したことを友だちと話し交流して学びを深めてほしいと思います。

3年 国見の森 へ 自然や環境の大切さについて学びました。



4年 人と防災科学館 へ 阪神淡路大震災について学びました。



6年生は、10月29日～30日に修学旅行です。行先は奈良、京都です。教科書で学んだことを現地で五感で感じてほしい。

1年生は10月24日、2年生は11月21日に校外学習に行く予定です。

### ◇ 凡事徹底の取り組み

当たり前のことを当たり前にできるよう、全校で取り組んでいます。9月はチャイム席を守ろう、でした。先生だけでなく、児童同士でも声をかけ合って守ろうとする様子が見られました。



← 毎日チャイム席に取り組み、継続して守れたクラスは、「ゴールデンぼんち」(双小児童が考えたキャラクター)のパーツを貼っていきました。各クラス1パーツあり、全クラスが達成すると、完成します。

写真は、最後の一枚がはまった瞬間。

★ 身の回りには、危険な生き物が多くいます。例えば、スズメバチは秋になると攻撃的になり、近づくと非常に危険です。ヘビにも毒をもつ種類がいて、注意が必要です。イノシシやシカ、猿の目撃情報もよく目にします。危険な生き物がどんな姿をしているのかを知り、見つけても絶対に近づかないように注意しましょう。